
会 議 録 
学校給食センター 

会議の名称 富士見市学校給食センター運営委員会 

開催日時  平成２４年１２月２０日（木）午後１時３０分～午後２時１０分

開 催 場 所 学校給食センター研修室 

出 席 者 竹内ふじみ野小学校長他１８人（委員１１人） 出欠席状況別紙

のとおり 

会議次第 １ 開  会  
２ あいさつ 
３ 議 題 
（１）協議事項 

①平成２４年度第１学期学校給食費収支報告について 
  （監査報告） 

   ②平成２５年度学校給食実施計画（案）について 
（２）報告事項 

   ①平成２３年度学校給食費会計収支報告について（保護 
者あて通知） 

 （３）その他 
４ 閉  会 

会議資料 １  平成２４年度第１学期学校給食費収支報告について 
２  平成２５年度学校給食実施計画（案）について 
３  平成２３年度学校給食費会計収支報告について（保護 

者あて通知） 

 

 



                          学校給食センター 

会 議 内 容 

専門員が開会の後、教育部長から挨拶。 
次第に従い、運営委員長の落合委員長が欠席のため、副委員長の内田水谷小

学校長が議長として議題に入る。 

 
＜議題＞ 

①平成２４年度第１学期学校給食費収支報告について 
事務局より収支報告書を朗読説明。（資料１）その後、２４年度の監

査委員(宮南畑小学校長)より報告。 
報告後、質疑を問う。 
ふじみ野小学校長から、収支報告の中で、１学期ですでに繰越残高が

少なくなってきているが、今後の給食内容を抑えなければいけないな

どの影響はあるのか。との質問に対し、２学期は給食回数も多いが、

３学期が１月、３月で通常より若干少ないことから、ここである程度

調整できると考えている。栄養士と調整しながら予算の範囲内で工夫

して進めていきたい。と事務局から答弁し、その後承認を得る。 
②平成２５年度学校給食実施計画（案）について 

事務局より平成２５年度学校給食実施計画（案）について、説明。 
ふじみ野小学校長（校長会会長）から、先の１１月の校長会で、実施

計画（案）が配布され検討したが、校長会として、各校がこの案で承

認した旨の報告があった。 
その後承認を得る。 
委員長より、議題の（案）を削除してください。 

＜報告＞ 
①平成２３年度学校給食費会計収支報告について（保護者あて通知） 

事務局より、平成２３年度学校給食費会計収支報告について、平成 
２４年９月３日付けで、小・中学校の保護者あてに通知した旨を報告。

＜その他＞ 
特になし。 

  以上、議事が滞りなく終了。 
＜閉会＞ 専門員の閉会宣言で終了。 

 


